

résidences immobilier

Très bel appartement de 3 pièces, libre de toute réglementation, situé dans le quartier de Monte Carlo. Ce bien se trouve dans une petite copropriété en excellent état, à proximité des commerces et du Boulevard des Moulins. D'une superficie de 75 m2 habitables, complétés par 25 m2 de terrasse, ce charmant 3 pièces dispose d'une belle véranda actuellement aménagée en salle à manger, apportant une véritable valeur ajoutée. L'appartement est en très bon état. Il comprend une cuisine entièrement équipée, ouverte sur le séjour avec un petit îlot central, donnant sur le salon. La première chambre, ...

Beautiful 3-room apartment, free from any regulations, located in the Monte Carlo district. This property is situated in a small, well-maintained condominium, close to shops and the Boulevard des Moulins. With a living area of 75 m2, complemented by a 25 m2 terrace, this charming 3-room apartment features a lovely veranda currently used as a dining room, adding significant value. The apartment is in very good condition. It includes a fully equipped kitchen, open to the living room with a small central island, leading to the lounge. The first bedroom, street-side, has a small walk-in closet. ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





